

# Bündnis 90/DIE GRÜNEN

FRAKTION IM RAT DER STADT MEERBUSCH



## Änderungsantrag Haushaltsentwurf 2019 Jugendhilfeausschuss am 22. November 2018

--

<input type="checkbox"/> 050.341.010 Unterhaltsvorschuss <input type="checkbox"/> 060.361.010 Förderung von Kindern in Tagespflege <input type="checkbox"/> 060.362.010 Kinder- u. Jugendarbeit <input type="checkbox"/> 060.363.010 Ergänzende u. ersetzende Hilfe <input type="checkbox"/> 060.363.020 Kinder-u. Jugendsozialarbeit, Familienförderung <input type="checkbox"/> 060.363.030 Gesetzl. Vertretung <input type="checkbox"/> 050.341.010 Unterhaltsvorschuss	<input checked="" type="checkbox"/> 060.365.010 Förderung von Kindern in Kindertageseinrichtungen <input type="checkbox"/> 060.366.010 Einrichtungen der Jugendarbeit <input type="checkbox"/> 060.367.010 Sonstige Einrichtungen zur Förderung junger Menschen und Familien <i>sofern betroffen</i> <input type="checkbox"/> 010.111.080 Serviceleistungen Baubetriebshof <input type="checkbox"/> 010.111.140 Techn. Gebäudemanagement
--	---

403	060.365.010	Förderung von Kindern in Kindertageseinrichtungen	Mittagessen 5281 0000	gesundes Essen - Ansatz erhöhen	45.000 €
-----	-------------	---	--------------------------	------------------------------------	----------

Änderungsantrag
Zur Verbesserung der Qualität der Mittagsversorgung in den Kindertageseinrichtungen wird der HH-Ansatz um 15 % erhöht.

Veränderung (bitte neuen Ansatz angeben)			
2019	45.000 €		
2020	45.000 €	VE 2020	
2021	????	VE 2021	
2022		VE 2022	
Spätere Jahre		VE spätere Jahre	
Sperrvermerk (ggfs. ankreuzen)			

Begründung
<p>Aus der im letzten Jahr durchgeführten Untersuchung ergab sich, dass die Mittagsversorgung in den KiTas den üblichen Anforderungen entspricht. Mit einem überschaubaren Mehraufwand lässt sich nach Auffassung unserer Fraktion die Angebotsqualität im Hinblick auf frischere Produkte, die Vermeidung von Konservierungs- und Zusatzstoffen, qualitativ höherwertige vegetarische Gerichte und/oder Angebotsvielfalt erhöhen. Die Ausschussvorsitzende und die Verwaltung werden gebeten, in einem der nächsten Ausschusstermine in 2019 die Thematik aufzugreifen.</p>